

PARTIE FRANÇAISE.

L'Etoile de Québec

SAMEDI, 18 MARS, 1876.

NOUVELLES LOCALES.

Nous apprenons que MM. Batoche Prud'homme, Philias Huot et J. B. Caouette, tous trois hommes de lettres distingués, donneront prochainement, à la Hall Jacques Cartier, une intéressante lecture : le sujet sera : "La faculté d'acquérir de bonnes places, sous le régime actuel."

Jos. Fortier, fils de M. Ignace Fortier, s'est engagé dans la Troupe d'Opéra Hollandais, pour jouer de la bombarde.

François Laroche du "Canadien" a écrit un long article pour dénoncer les taxes sur la boisson.

Mme Margotte a acheté une pipe d'écorne de mer chez B. Hudon tabacconiste rue St. Jean, qu'il a payé \$1.25 cts., il était convenu de la payer en deux termes le premier a été de .50 cts. la deuxième .75 cts. Ayan fumé avec la pipe huit jours, et ayant besoin d'argent pour fêter les jours gras, il a envoyé porter la pipe par sa tante disant que le médecin lui demandait de fumer.

Michel Lassance du Faubourg St. Jean a grandi de six pouces depuis le printemps passé, ça lui fait la hauteur énorme de trois pieds et demi.

P. Archambault, messager des travaux publics, n'est acheté à l'entier qu'il y a eu chez Olivier Détorier, serrurier, une baguie d'or qu'il a payé 6 sous.

M. Tarte a pris le "Canadien" c'est pour le coup qu'il le mène droit au cimetière disait il y a quelques mois le "Bien Public" journal publié à Montréal, là il se meurt, et c'est N. Duquet qui est l'entrepreneur des pompes funèbres.

Eugène Bédard peintre du Faubourg St. Jean prend à son compte ce printemps, il va trouver part avec d'invités pour nourrir le vieux François Vézien et le No. 58 de la rue Montrose.

Pauché Pauché, qui est serrurier chez M. Thibault, et qui est congéganiste va trop souvent tout devant le No. 13 rue Richelieu.

B. Hudon tabacconiste rue St. Jean, est devenu aveugle à force de regarder passer les demoiselles.

M. Regis Grotteau a un rhume de corvée qui fait jaunir sa joli moustache. Un invité du bal du St. Nicolas.

Philippe Huot ne s'est pas de toute la semaine teint les cheveux.... Quelle belle tête blanche ! Quel beau vieillard !

On dit que Mde. F..... d'extraction Prussienne est en voie d'établir des relations intimes entre son pays et la France par le canal du Galant Consul Général de France à Q.

Pas de tarif, à votre générosité. E.S.

Plusieurs citoyens du Faubourg St. Jean ont décidé de construire un asile dans le Fort Pic pour y loger tous les aliénés du Bal d'indienne jaune. Dont les premiers ignorants en chef qui habiteront cette demeure seront M. Xavier Garneau forgeron avec sa compagnie. Aussi M. V. Desplats barbier avec ses deux compagnies plusieurs autres aussi y entreront. Honneur aux insensés.

M. X. Garneau offre en vente son magnifique costume d'indienne jaune pour tuer de réalisé 36 sous pour se faire importé un chapeau castor de St. Sauveur. Ayez pitié de lui.

George Landry, l'intrépide danseur sur le fil de fer a fait l'achat d'un orgue de Barbarie qu'il va commencer à jouer ce printemps, on dit qu'il a offert un bon prix à Laurent Tessier, comme singe, pour le suivre et ramasser les sous.

Il est rumeur que M. François Jobin entrepreneur de pompes funèbres du Faubourg St. Jean, doit se présenter au prochain élections en remplacement à M. Lassance au conseil de ville. Les citoyens du faubourg auront bien certainement en M. Jobin un homme qui pourra leur faire honneur au Conseil de Ville.

On nous dit que les propriétés de la rue Richmond augmentent tous les jours en valeur depuis que M. Salem Roussel a commencé à en bâtie. Nous souhaitons à M. Roussel d'être bien payé de ces locataires ce printemps.

M. J. R. vient d'entreprendre le peinturage d'une maison de la rue Richmond.

Thomas Bédard demande \$10 à M. Elz. Vincent pour le blanchir. Il dit qu'il faut en faire un en neuf.

Theodore Sayer dit qu'il n'arrivera plus dans les jupiaux, quo C. Anger continuera s'il veut mais moi j'abandonne, on est toujours exposé de ce le faire envoyer. Va mon paté.

Jacques Normand et Prosper Verret ont commencé à fumer des cigars, c'est signe de printemps.

M. Stanislas Drolet, épicier de la rue St. Jean, annonce à ses locataires qu'il sera comme par le passé poli et agréable envers eux.

M. Elz. Vincent n'a plus besoin des journaux pour annoncer la vente de ses livres.

M. Charles Coté, maçon, ne fasse pas tant de train à la porte de l'église à l'issue de la messe car en lui dira ces vérités dans notre prochain numéro.

M. Elzéard Gauvreau va être nommé officier de santé au printemps avec le titre de caporal. N'accepte donc pas.

Nous prions M. J. B. C., employé civil, de suspendre ses promenades amoureuses avec Mlle. L. F. de la rue de la Fabrique ; sinon, nous avertirons sa mère....

Jacques Papillon est bien fâché de ne pas avoir été invité à faire son discours à la hall Berthelot en faveur du chemin de fer du Lac St. Jean, informe le public que ce dimanche à l'issue des vêpres qu'il sera un discours, il montrera au public avec peine comment le ventre lui a profité.

Le capitaine Heigham a de ce temps-ci "Le front chargé d'ennuis, et le cœur plein de tristesse," il fait pitié !

De notre correspondant de Lévis.

Nous remarquons, depuis un certain temps, deux samedis se promener très souvent sur la rue St. Louis, dans Bieville. Ces deux samedis se nomment Mr. A. L. Bergovin et Mlle Joséphine B. Si ces amoureuses promenades ne cessent pas nous avertirons leurs parents ; car leur conduite, dans ces occasions, tient beaucoup de la folie ;

L'art de bien faire l'amour canadien, par A. L. B. un long gamin de 14 ou 15 ans, avec Mlle Joséphine B. âgée de 21 ans, dans Bieville. Honte à ces sous amoureux, si mal accouplés.

Joseph Roy, entre ce printemps, en association avec son ami intime Titouan Lépine, maître couvreur.

M. Frs. Bertrand, maître du poste de Lévis, va être nommé chef de la brigade du feu de Lévis. Salut.